

NEWS

Panglima TNI: Mental dan Fisik Prima Modal Utama Prajurit Dalam Menegakan Kedaulatan NKRI

Achmad Sarjono - NEWS.OR.ID

Aug 7, 2023 - 23:26



JAKARTA - Saya garis bawahi bahwa mental dan fisik prima adalah modal utama bagi kita sebagai prajurit dalam mengemban tugas pokok TNI yaitu menegakan kedaulatan negara, mempertahankan keutuhan wilayah NKRI serta melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia.

Demikian disampaikan Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., saat membuka secara resmi Pertandingan olahraga, untuk memperebutkan Piala Panglima Cup tahun 2023 dalam rangka Hari Ulang Tahun ke-78 Kemerdekaan RI tahun 2023, dengan mengusung tema "Ayo Olahraga meraih Prestasi," yang

pelaksanaannya di mulai sejak tanggal 4 s.d. 11 Agustus 2023, berlangsung di Stadion Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur. Jumat, (4/8/2023).

Lebih jauh Panglima TNI mengatakan bahwa tujuan pertandingan adalah untuk memeriahkan Hari ulang tahun ke - 78 Kemerdekaan RI, mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan serta meningkatkan sportivitas di kalangan prajurit dan PNS TNI. Selain itu, Pekan Olahraga ini dapat melahirkan atlet nasional bahkan internasional. “Jadikan event pertandingan ini sebagai wahana untuk menguji kemampuan ketangkasan dan keterampilan kalian” kata Panglima TNI.

Panglima TNI Cup Tahun 2023, akan mempertandingkan 6 cabang olahraga yaitu: Sepak bola, Bola Voli, Bulutangkis, Tenis Lapangan, Tenis Meja dan Menembak Executive. Memperebutkan Piala Tetap dan Piala Bergilir Panglima TNI. Selain itu memperebutkan 16 medali emas, 16 medali perak, 16 medali perunggu dan diikuti oleh 683 peserta berasal dari Kemhan 80, Mabes TNI 143, TNI AD 157, TNI AL 150, dan TNI AU 153.

Keenam cabang olahraga tersebut dipertandingkan di Mabes TNI yaitu cabang olahraga Sepak bola di Stadion Mabes TNI, Bola Voli di GOR A. Yani Mabes TNI, Tenis Lapangan di Lapangan Mabes TNI, Bulutangkis di GOR Krida Pemenang Mabasal, dan Tenis meja di Aula Satpamwal Denma Mabes TNI, sedangkan untuk Menembak Executive di lapangan tembak Mabes TNI.

Sebagai tanda diawalinya pertandingan, Panglima TNI menendang bola pertama mengucapkan selamat bertanding dan Junjung tinggi sportivitas. “Ingat bahwa menang dan kalah adalah hal yang biasa dalam sebuah pertandingan. Jangan nodai pertandingan dan kompetensi yang kita selenggarakan ini dengan sikap arogan dan tidak sportif,” tegas Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono.

Turut hadir Kepala Staf AD, Wakil Kepala staf Angkatan Laut, Wakil Kepala staf Angkatan Udara, Sekjen Kemhan, Kasum TNI, Irjen TNI, para Pangkogabwilhan, Dansesko TNI, Dankodiklat TNI, dan para Pejabat utama Mabes TNI, Mabasad, Mabasal dan Mabasau, Para pejabat utama Kemhan, Ketua umum dan pengurus inti IKKT PWA. Upacra Pembukaan dimeriahkan juga dengan pertunjukan Reog Ponorogo. (*)